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2023 年度国際ロータリーテーマ：CREATE HOPE in the WORLD (世界に希望を生み出そう) 

             

第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2850回 令和 5年 12月 14日 木曜日 

     会員卓話   森下 光会員 

              山下友幸会員 

 

司 会 進 行 河合和也副 SAA 

 

点 鐘 三原慎也会長 

 

ソ ン グ 国歌「君が代」・奉仕の理想 

 

出 席 報 告 森下 光出席担当責任者 

 

ニコＢＯ Ｘ 國田大雄ニコ BOX 担当責任者 

・朝夕寒くなりました。インフルエンザが流行って

いますので健康に留意して下さい。本日の卓話宜

しくお願いします。         三原慎也 

・森下君、山下君、卓話宜しくお願いします。 

西村 肇 

・久しぶりの卓話です。宜しくお願いします。 

                   森下 光 

・水上さん、先日はありがとうございました。大変 

 助かりました。           山下友幸 

・森下会員、山下会員、卓話楽しみにしております。 

遠藤一史・平岩あゆみ・平岩憲政・廣瀬泰輔 

岩出明喜・岩尾 誠・可児一彦・河合 修 

川嶋成樹・國田大雄・松森 薫・水上成樹 

村井裕孝・長尾信幸・永瀬和郎・西川 昇 

小笠原正道・大川達也・酒井智義・坂本 仁 

霜野賢一・田中義久・和田英人・渡邉 剛 

徐 飛・山川直保 

 

幹 事 報 告 西村 肇幹事 

・ガバナー事務所よりシンガポール国際大会日本人

朝食会のご案内 

・ガバナー事務所より秋田豪雨災害支援金のお礼と

報告 

・ガバナーエレクト事務所より年末年始休暇のお知

らせ 

・地区事務所より 2024 年ポリオ根絶チャリティーコ

ンサートご協力のお願い 

・郡上長良川 RC より次年度ガバナー公式訪問日につ

いて 

・美濃加茂、美濃、関中央、関 各 RC より例会変更・

休会のお知らせ 

＜拝受＞ 

・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」285 号 

・関中央 RC より週報 

 

委員会報告 可児一彦親睦委員長 

・忘年例会の連絡 

 

会長の時間 三原慎也会長 

 

皆さん、こんにちは。連日、エ

ンゼルスからドジャースに移った

大谷さんの契約金の金額がもの凄

いということと、年俸を後からも

らうということで、チームがワールドシリーズで

優勝するために色々なことを一生懸命考えながら

やっているんだなということを思いつつ最近のテ

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

37 名 30 名 5 名 35 名 94.6％ 

＜次回の予定＞ 

第 2854 令和 6 年 1 月 11 日 第 2 木曜日 

       新年互礼会 

 

    

IM打合せ 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2851 回 令和 5 年 12月 21 日 第 3 木曜日 

     忘年例会  積翠園にて 

 

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 



レビを見ております。 

先日、図書館にロータリー文庫の書籍を送らせ

て頂きましたということを言いましたが、先週中

日新聞の中濃版に掲載されましたし、ING でも放

送がされておりますので見てみて下さい。市長か

らロータリー文庫のお礼状が届いておりますので

ご報告させて頂きます。 

それと先日、会長・幹事会が各務原で行われま

して、その時に各務原の会長から今年度の 2630 地

区奨学生のご紹介を頂きました。三代景湖(みし

ろ・けいこ)さんという方で、オーストラリアのク

イーンズ大学医学部を卒業されて医師免許をお持

ちですが、日本の医師免許を取得したいというこ

とで今頑張ってみえるそうです。現在、京都大学

の iPS 研究所で iPS 細胞に関する研究をされてい

るということです。将来は日本を代表する医師に

なるのではないかというお話でした。奨学金を活

用して勉強をされていますが、それだけではなか

なか厳しいそうで、今後もし支援のお話などがあ

りましたらご報告しますので宜しくお願いします。 

 

会 員 卓 話 森下 光会員 

 

 今日はスポーツ協会のこと

とについてお話ししたいと思

います。 

 まずは郡上のスポーツに対

して、ロータリークラブ並び

に、個々の皆さんからご協力、ご協賛を頂いてお

りますことに感謝致します。スポーツ協会に関わ

るようになって 3 年になりますが、今まであまり

深く見てこなかった世界を見せてもらえるように

なり、新しい発見や感動を覚えるようになりまし

た。郡上の多くの子供たちが県大会から全国大会

へ出場してくれています。皆さんの子供さんやお

孫さんが参加してみえるかもしれませんが、この

地域から素晴らしい成績を残してくれていること

に感動します。もちろん子供だけの力ではありま

せん。指導者の皆さんのとても熱心な取り組み、

親御さんのバックアップがあってこそだと思いま

すが、一連の競技において全国大会に出場する子

供たちには、協会より奨励金を送っています。市

長や教育長などと一緒にお祝させて頂きますが、

結果がいい子たちは報告会にも来てくれます。こ

れには、昨年から皆さんにお願いさせて頂いた協

賛金を活用させて頂いています。この場をお借り

してお礼申し上げますとともに、今後とも皆さん

のご支援を宜しくお願い致します。もちろん今で

も、いつでも多くの企業、あるいは個人の皆さん

のご支援を受け付けていますので宜しくお願い致

します。 

 次に、日本の少年スポーツ活動についてお話し

します。国の方針として、基本的に学校でのクラ

ブ活動がなくなります。全てのクラブがなくなる

のかは微妙ですが、スポーツ活動については来年

度より地域スポーツクラブへの移行となる予定で

す。一律に実施されるのではないようですが、段

階的に行われるのは確実のようです。ちなみに郡

上市では、来年度より実施に向けて進んでいます。

何故こうなるのかというと、一番は子供の数の減

少、そして教育者の労働環境の是正が大きく影響

しています。昨年の郡上市の子供の数は中学校 3

年生が 350 人弱、1 年生が 300 人弱、ぞして 0 歳

児が 200 人弱です。15 年で約半分になってしまい

ます。これでは団体競技はできなくなりますし、

今でも市内少年野球チームは北部と南部しかあり

ません。郡上八幡ロータリー野球大会の冠がかか

った大会も郡上だけでは大会とは言えません。他

の競技も然りですが、各地域の学校が合同チーム

を作って参加しているのが現状です。これからの

少年スポーツ関連には、地域での大きな支援と指

導者の育成、協力がなければやっていけなくなり

ます。わがロータリークラブでも、現在協賛頂い

ています競技、大会についてもどんな形が一番良

いかを考慮頂き、取り組んでいけたらと思います。 

 それにつけても、今どきの若い者はなっとらん

といった言葉がありましたが、今どきの子供たち

の頑張りには凄いものがあります。今どきの年寄

りは、もっと頑張って楽しく人生を謳歌して、後

に続く若い者に負けないようにしたいものです。

皆さん、頑張りましょう。 

 

会 員 卓 話 山下友幸会員 

 

 皆さん、こんにちは。昨日ちょ

っと忙しかったもので、完全にノ

ープランでやって参りました。そ

れで車の中で思いついたのがイン

ターネットの力です。うちの会社の仕事と照らし

合わせながらプロジェクターを見て頂ければいい

かなと思います。今日は、紙箱についてお話をさ

せて頂きます。 

 

今の箱ですが、会社のホームページに作り方が載

っているので一度ご覧下さい。 

 今景気はかなり悪く、中小企業はかなり苦しい

状態となっておりますが、これからも良い会社を

作っていけるよう頑張りたいと思います。 

ありがとうございました。 


